

# Euradif : une belle histoire qui s'ouvre à de nouveaux chapitres

PAR STÉPHANIE DREUX-LAISNÉ



Cédric Juliard (à gauche) reprend la Direction Générale d'Euradif, à ses côtés, Charles Creton, Directeur Marketing et Digital et Jean-Gabriel Creton, fondateur d'Euradif et membre du comité stratégique de l'entreprise à partir du 1er janvier 2024. À droite, le siège social d'Euradif situé à Béthune.

Après 30 ans d'existence, Euradif traverse une étape importante de son histoire avec le retrait de l'opérationnel de son créateur Jean-Gabriel Creton qui cède sa place avec émotion mais aussi beaucoup de sérénité. Au 1er janvier 2024, Cédric Juliard, nouveau Directeur Général reprendra les rênes de cette belle entreprise familiale pour s'inscrire durablement dans l'avenir. Jean-Gabriel Creton deviendra à cette date membre du comité stratégique de l'entreprise.

Acteur spécialisé depuis 30 ans sur le marché de la porte d'entrée en PVC et aluminium, l'entreprise nordiste a vécu l'explosion du PVC dans les années 90 et la prise de part de marché progressive de l'aluminium dès le début des années 2000. Située à Béthune (62), Euradif emploie aujourd'hui 238 salariés pour réaliser un CA de 39 M€ cette année. Créée par Jean-Gabriel Creton, cette entreprise familiale, grâce à l'impulsion et à la vision de son dirigeant, a toujours su prendre les bonnes orientations au bon moment. Ce fut particulièrement le cas en 2016 lorsque, sous la pression du marché, Euradif est sortie de sa zone de confort pour répondre à la demande de ses clients. À cette date, la mutation du marché de la porte d'entrée a amené l'entreprise Euradif à devenir fabricant d'ouvrants et de portes monobloc sans délaisser pour autant son activité d'origine :

la fabrication de panneaux de portes décoratifs qui représente aujourd'hui 50% de son CA. Une mutation à laquelle les équipes se sont adaptées avec un rythme soutenu pour faire face aux évolutions et afin d'anticiper la croissance à venir. Pour cela, Euradif n'a pas hésité à investir massivement dans son processus de fabrication pour créer de nouvelles gammes et des compléments de gamme en adéquation avec les tendances du marché tout en intégrant les dernières technologies. Un seul objectif : répondre aux attentes de ses clients, industriels et fabricants de la menuiserie en activant sa valeur profonde : la différenciation. Ainsi, son activité de fabrication de portes d'entrée monobloc constitue pour l'entreprise des Hauts de France une formidable opportunité de croissance et lui garantit sa pérennité. Aujourd'hui, Euradif bénéficie d'une

technologie 2.0 dans tous les processus de fabrication et s'inscrit dans l'avant-gardisme de l'offre du marché de la porte d'entrée, sa dernière gamme Carpe Diem en est un bel exemple.

## Un relais serein

"Le temps était venu de donner une suite à cette belle histoire" exprime avec émotion Jean-Gabriel Creton. "Je suis serein, le cap d'Euradif est tracé pour plusieurs années et nous partageons avec Cédric Juliard les mêmes valeurs qui constituent l'ADN de cette entreprise qui n'a cessé d'évoluer en mettant l'humain et la richesse de ses relations au centre de sa stratégie. Nous partageons la même vision stratégique afin qu'Euradif s'inscrive durablement dans l'avenir et poursuive le développement qu'elle mérite. Entre Cédric et moi, cela a tout de suite matché."



Porte d'entrée monobloc en aluminium Carpe Diem, ici en grandes dimensions. Totalement plane, elle est dotée de 3 charnières invisibles.

### Un parcours singulier

Ingénieur de formation, Cédric Juliard a évolué dans différentes sociétés de l'industrie lourde, la sidérurgie, la pétrochimie, la chimie, toujours avec des vellétés de développer l'export (Asie du sud-est, Océanie, Moyen Orient) puis prend la Direction Générale d'une filiale française d'un groupe hollandais qui fabriquait des échangeurs thermiques pour la pétrochimie et le chauffage urbain. Suite à la vente de l'entreprise au groupe allemand GEA (8 Milliards de CA, 20 000 salariés), il prend la vice-présidence d'une Business Unit puis la Direction Générale d'une filiale française. En 2015, il rejoint un groupe Belge, toujours dans la fabrication d'échangeurs (Groupe Hamon) en tant que Président de BU, puis après un rattachement à un groupe allemand dont il ne partageait pas les orientations, il décide de quitter l'entreprise.

La rencontre avec Jean-Gabriel Creton et le fonctionnement de l'entreprise Euradif l'ont conforté dans le souhait de reprendre cette entreprise tant elle validait ses

aspirations : un outil industriel très bien dimensionné, une politique RSE engagée, une digitalisation de haut niveau, une organisation commerciale affûtée avec un back-up (marketing, bureau d'études, bureau des méthodes) performant. "Tous les éléments sont réunis pour valider toutes les étapes de croissance" exprime Cédric Juliard. "De plus, ne venant pas du monde de la menuiserie, la proposition d'accompagnement de Jean-Gabriel sur une période de 6 mois m'a séduit car il m'a permis de découvrir un environnement commercial et technique spécifique qui est mono-produit, mono-marché. Cela entreprend toute une chaîne de valeurs qui est importante de connaître, les sourcings, les approvisionnements, les cahiers des charges et toute l'articulation commerciale dans laquelle Euradif évolue d'une manière singulière sur ce marché de la porte d'entrée avec des produits finis et semi-finis.

Le fait qu'Euradif bénéficie réellement d'une vision stratégique pour son développement futur m'a conforté dans mon souhait de participer à mon tour à cette aventure en m'inscrivant dans la continuité.

Outre l'environnement industriel très fort, les portes d'entrée conçues et fabriquées par Euradif sont des produits de qualité qui s'adressent à un large panel de consommateurs, elles allient la technologie, l'esthétisme, l'environnement digital et les fonctionnalités thermiques et sécuritaires."

Euradif est prête pour poursuivre sa croissance. Elle bénéficie d'une vision stratégique partagée qui n'exclut ni une croissance externe ni une internationalisation dans les années à venir. Une belle histoire qui s'ouvre à de nouveaux chapitres...

